

Voir les versets relatifs

Né en 356 av. J. -C, mort à Babylone en 323, roi de Macédoine et conquérant de l'Asie.

Après avoir vaincu Darius III à Issus (333), il pénétra en Syrie et prit Damas, Sidon, Tyr et Gaza. D'après Josèphe, Alexandre, marchant ensuite sur Jérusalem, vit venir à sa rencontre la population de la ville, précédée du grand-prêtre ; reconnaissant en ce dernier celui qui lui était apparu en songe et lui avait prédit la victoire, le souverain se prosterna ; entré dans la cité, il offrit un sacrifice et se montra bon prince. Cet épisode, ignoré des historiens Quinte-Curce et Arrien, doit être tenu pour légendaire. D'autre part, sans être allé à Jérusalem, Alexandre peut avoir favorisé les Juifs, enrôlés dans ses armées, ou attirés par lui à Alexandrie. Il est mentionné dans 1Ma 1:1-7 6:2. C'est à lui et à son empire qu'il est fait allusion dans [Da 2:40 7:7,23 8 5-8,21 11:3](#). Son rôle essentiel, au point de vue des Juifs, est d'avoir mis ceux-ci pour la première fois en contact avec la civilisation grecque.

Au point de vue de l'action providentielle dans l'histoire, il faut remarquer que c'est à Alexandre le Grand qu'est dû le fait que le grec devint, aux approches de la venue du Messie, une langue parlée dans tous les pays civilisés. Le grec succéda à l'hébreu comme véhicule de la révélation, ce qui rendit la propagation de celle-ci universelle. Le N.T. fut écrit en grec ; c'est en grec que se firent les premières grandes missions évangéliques et que se constitua la première théologie chrétienne.

Utilisé avec autorisation de Yves PETRAKIAN

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com

+ **ond 21** ▾

Versets relatifs

...mangeait, brisait et piétinait ce qui restait. Elle était différente de toutes les bêtes précédentes et avait dix cornes.

Daniel 11

³ Cependant, un roi vaillant se dressera. Il dominera avec une grande puissance et fera ce qu'il voudra.

Daniel 2

⁴⁰ Il y aura un quatrième royaume, solide comme du fer. En effet, le fer pulvérise et écrase tout. Tout comme le fer brise tout, il pulvérisera et écrasera les autres.

Daniel 7

⁷ Après cela, j'ai vu dans mes visions nocturnes une quatrième bête, redoutable, terrible et extraordinairement puissante. Elle avait de grandes dents en fer. Elle mangeait, brisait et piétinait ce qui restait. Elle était différente de toutes les bêtes précédentes et avait dix cornes.

Daniel 11

³ Cependant, un roi vaillant se dressera. Il dominera avec une grande puissance et fera ce qu'il voudra.